



Pièces	2 Pièces
Superficie	32 m²
Référence	82981542
Prix	250 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

Antibes Vauban Au sein d'une résidence de prestige des années 2000, avec parc et 2 piscines, découvrez ce charmant deux pièces à quelques pas du centre-ville, de la vieille ville avec ses boutiques et restaurants et à 10 mn à pied des plages. L'appartement a été entièrement rénové et offre un séjour avec une cuisine américaine équipée, une chambre bien agencée, une salle de bain et des toilettes séparées. Vous pourrez également profiter d'une terrasse privative d'environ 12 m² pour vos moments de détente. Une place de parking sécurisée en sous-sol complète ce bien. L'appartement est vendu avec un ...

Antibes port vaubanin a highly sought-after residence from the 2000s with a park and 2 swimming pools, discover this pleasant one-bedroom apartment located in immediate proximity to the old town, port vauban town and the beaches. The apartment has been completely renovated and features a living room with an equipped american kitchen, a well-arranged bedroom, a bathroom, and separate toilets. You will also have access to a private terrace of approximately 12 m² for your moments of relaxation. A secure underground parking space completes this property. The apartment is sold with a commercial ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY

11 rue Chauvain - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

